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点 鍾  午後12時30分

進 行  ＳＡＡ 橋本恒

ソング  「それでこそロ

お客様  本庄市参与 

      五十嵐敦子 

 

卓 話  「本庄市の将
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 ロータリーの皆様には、こ

付を頂き、誠に有難う御座い

本日は、本庄市の将来につい

本日の新聞に本庄市と上里町

していくという記事が出てい

が減っていく傾向にあります

卓  話

本庄市の将来
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会》 

 

男 チーフ  

ータリー」斉唱 

田島一久 様  
様 

来について」 

田島一久 様 

の度の新幹線の多大なご寄

ました。 
てお話したいと思います。

の対等合併を前向きに検討

ました。今、全国的に人口

。その中で、持参した資料

を見ていく限りでは、本庄市は、やや増える傾向にある

ようです。人口の減少は、その町にとって将来に希望が

持てないことを意味します。そして、行政にとっては、

如何に税金を払える人口が増えるかというのが重要な課

題なのです。言い換えると、将来どれだけの人々がその

市に住むのかというのが問題なのです。 

 
 

について 
一久 様 

 
その中で、本庄市は、高崎市、熊谷市、深谷市などの

本庄より大きい都市と人口を取り合わなければならなく

なるのです。それは、それらのライバル市よりも本庄市

が魅力のある都市にならなければならないのです。新幹

線の利用も予想より速いペースで増えております。かと

言って、在来線の利用が減っている訳でもないのです。

これは、今まで JR を利用していない方々が利用するよ

うになった結果だと思います。また、他県からの利用も

増えているのが、原因のひとつでもあるでしょう。その

結果、本庄市に住んでも良いという人々を一人でも増や

す魅力ある市をアピールする必要があると思います。 
そのひとつに早稲田のコミュニティーセンターを利

用して頂くことだと思います。ここを映画製作などの文

化の発信基地として全国にアピールすることです。また、

ロータリーの方々にお願いしたい事は、大学院の外国人

との交流を積極的にして頂き、本庄の魅力を知っていた

だき一人でも多くの方に住んで頂くことです。 
交通網としたら、新坂東大橋の開通や国道 17 号バイ

パスの予定なども、市のメリットに追加されると思いま

す。その中で、本庄市が合併しなくても市としての機能

を発揮できる街づくりを目指しております。それには、

ここにいらっしゃるロータリーを中心にした本庄市民の

方々のご協力が必要なのです。どうか宜しくお願い致し

ます。 
 

 

 

 



 

会長挨拶・報告     小此木利明 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
本日は通常例会の順序が変更となりました。 

最初に本日のお客様を紹介いたします。 
本庄市参与田島一久様、入会予定者の五十嵐敦子さん

です。 
 今日は本年度第 46 回の例会であり、通常例会場最

後の日でもあります。 
一年間のお礼の言葉は来週のさよなら例会に述べる

といたしますが、会員だけの例会として一言申し上げ

たいと思います。 
 昨年の 6 月末より高井会長エレクトの体調不良と

いう事で、何の計画やら準備もなく7月の第一例会よ

り会長代行と言う事でスタートしました。 
私としては、高井さんが作り上げた年度計画書に沿っ

て進めていくことが一番の道ではないかと思い、何の

能力のない私ですが私なりに伝統ある本庄ロータリ

ークラブの歯車が欠けてはならないと思い、また、自

分良識のもと斉藤幹事の手助けを得ながら今日に至

りました。 
役員、理事、パスト会長等、会員全員の協力と理解を

頂き今日を迎えられました事、心より厚くお礼を申し

上げます。 
 終わり良ければ全て良しと言いますが、サヨナラパ

ーティーも皆様の協力を得ながら良い思い出に残る

最後にしたいと思います。 
 本年一年間本当に有難うございました。 

 

 

 

 

幹事報告           斉藤清一 幹事 

  
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 
 本日で通常例会が最後になりました。一年間、会員

の皆様にはいろいろな面でご協力頂き、感謝いたします。 
特に禁煙例会では、喫煙者の方は不自由だったと思いま

す。ご協力ありがとうございました。 
 悲しい出来事が連続した一年間でしたが、唯一明るい

話は次年度の新入会員(五十嵐敦子さん)の入会手続きが

今年度内に完了したことです。 
来週のサヨナラパーティーには高井さん、竹中さんの

それぞれの奥様をご招待いたしましたので、よろしくお

願いいたします。 
 

 

委員会報告 
 親睦活動委員会         佐藤賀則 委員 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
いよいよさよならパーティーがやってまいります。盛

り沢山なイベントをご用意しております。今回は、会費

無料で開催したいと思っております。是非、楽しみにし

て頂きたいと思います。 
 



 
 

ニコニコBOX委員会    笠原 勝 委員長 

(順不同・敬称略) 

 
 
 
 
 
 
 
 
   

 
 

本庄市の田島参与、本庄クラブへようこそお越しくださ

いました。卓話よろしくお願いいたします。 
(以下同文でご投入がありました) 

 
下山正男 岡芹正美 沼田恵義 梅村孝雄 立石秀壽 
関根 貢 石原輝弥 古瀬末雄 入 利雄 春山茂之 
野村正行 矢島淳一 武井包光 町田国彦 
 
来週の 24 日はサヨナラパーティーです。今期最終例会

ですので会員及び家族で大いに親睦を図りましょ

う！！！ (以下同文でご投入がありました) 
 
下山正男 佐藤賀則 石原 修 岡崎正六 渋谷修身 
 
小此木利明会長・斉藤清一幹事 今期もあとサヨナラパ

ーティーのみです。ご苦労さまです。頑張ってくださ

い！！  (以下同文でご投入がありました) 
 

橋本恒男 福島文江 中島高夫 横尾セツ 笠原 勝 
 
戸谷 丈  岩渕富男 
ニコニコ BOX 委員会の皆さんいつもご苦労さまです。 
頑張ってください！！！ 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
田中 克 
 ゴルフ部役員親睦ゴルフコンペで優勝が出来ました。

参加者の皆様大変お世話になりました。 
 
岩本英人 
 先日は伊勢崎でデート楽しく飲めました。 
 
内野昭八郎 
 小此木会長・斉藤幹事 一年間ご苦労さまでした。 
 
小此木昭二 
 早退します。 

 
本日の投入金額 合計 ¥３２、０００ 

 

出席報告          近藤伸侑 委員長 
  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

会 員 数

出席免除

会  員

出席義務

会  員 

 

出席会員

 

出 席 率

 

８３名 

 

６名 

 

７７名 

 

６５名 

 

７８％ 

 
 

欠席届会員 

金子 弘さん  茂木 聡さん  高柳育行さん  
戸谷清一さん  萩原達夫さん 
 
 
  

 
 
 
 
 
 
 
 

クラブ会報委員会    
巴 高志  茂木 聡  三宅健吉  野澤章夫  小林雅幸 
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 出席委員会の近藤さん、出席率の向上アップに力を

入れてもらい大変助かりました。  
 親睦委員会では長岡の花火、クリスマスパーティー、

春の白川郷高山の旅行、又今日と色々お世話になり消

化して参りました。 
《本日の例会》 

 

ニコニコ BOX、雑誌委員会、クラブ会報等も協力

を願って来ました。 
 
夜  間  例  会 

2003～2004年度 

さよならパーティー 

 

 
 増強委員会は私の不徳の致す所不振に終わり、誠に

申し訳なく思っています。7月には1人の入会が決ま

っておりますので、一筋の光がさしたような思いです。 
 
 
  職業奉仕委員会では、アフガニスタンへ衣類のダン

ボールで 77 箱協力を頂き発送しています。これは地

区内 56 クラブ全体の一割を越す数です。奥様方にも

お礼申し上げます。 

 

 

点 鍾  午後6時30分 

 社会奉仕委員会では３年間継続して来ました新幹

線新駅の寄付総額600万円を達成しています。 
進 行  ＳＡＡ 渋澤健司 サブ  

ソング  「奉仕の理想」斉唱 
 そんな関係で継続の奉仕事業はともかくとして、大き

な社会奉仕事業が出来なかった事、了承してもらいた

いと思います。  会長挨拶       小此木利明 会長 

    国際奉仕委員会では、青少年交換学生ブラジルから

のルジミラの長期滞在については後藤カウンセラー、

委員長の茂木正さん、ホームスティの奥様方には大変

お世話になりました。帰国の成田空港では大粒の涙で

別れを惜しんだそうです。 

 
 
 
 
 書き損じ葉書の回収では自治会連合会の力も借り

て総額 45 万円分も回収出来ました。皆様のお陰と思

っています。 
 
 
  その他と致しましては、とかくマンネリになりがち

の夜間例会を近隣４クラブの合同例会を行いました。  
これは幅広く交流を深め親睦を計るのが目的でした。  
 又、５月にはガバナーから RI 会長賞を頂、誠に有

難い事です。 
 
 
2003～2004 年度本庄RC の最終の例会並びさよな

らパーティーに出席のお願いを申し上げましたる所、

会員はもとより奥様方にも多数参加頂きここに盛大

に開かれます事、厚くお礼申しあげます。 

 最後に役員理事を始め会員の皆様、高井さんから何

の予告もなく、何の能力もない私に会長職をバトンタ

ッチした一年間、皆様のご協力とご支援のもと大過な

く終了出来ますこと、心より感謝申しあげます。有難

うございました。又、斉藤幹事には陰に陽にと何かと

お世話になり感謝の言葉もありません。斉藤さん本当

に有難うございました。 

 さて本年度 RI 会長ジョナサン B、マジイアベ氏は

LEND・A・HAND「手を貸そう」と唱えて来ました。

又、家族委員会を発足し会員だけでなく配偶者や子供

達、各企業の幹部社員にまでも広くロータリーを理解

してもらおうと呼びかけて来ました。 
 終りに当たり、次年度加藤・萩原年度も今年に勝る

とも劣らない協力をお願い致しまして、最後の会長挨

拶とさせて頂きます。ありがとうございました。  本年度一番残念なことは高井さん、竹中さんと2人

を失しなった事でした。しかし今晩は2人の奥様にも

出席を願っております。どうかご主人を偲びながら楽

しいひと時を過ごして頂けたらと思っています。 

 
 
 

 さて、本年一年間歩んできた本庄RCの活動状況を

話して見たいと思います。 
 
 

まず、SAA では禁煙例会として一年実行してまいり

ました。 
 
 



 
優秀出席者の表彰 
    

会       近藤伸侑 委員長 

 
 

 

幹事挨拶          斉藤清一 幹事 

 出席委員

  
 

 
  

 
  

 岩本英人  飯塚明男  古瀬末雄  

 
 

 

  

  

  

  

 まずは一年間無事終了できたことを、高井さんにご冥

福を祈りながらご報告いたします。 
 

 

あまりにもいろいろな事があり過ぎ、大変だと思う余裕

もなく、夢中で過ごして来たような気がいたします。幹

事という仕事を通して、リーダーシップをとる難しさ、

また人間関係の難しさ等、たくさんの事を“ 学ぶ ”こ

とが出来ました。これからの人生において貴重な財産と

なるでしょう。 

戸谷 丈 

渋澤健司  巴 高志  小此木利明  笠原 勝  
斉藤清一  渋谷修身  近藤伸侑  下山正男 
野村正行  梅村孝雄   武井包光  温井一英 

岩渕富男 小此木昭二 加藤玄静 竹並栄一郎 

各会員 
 小此木会長はじめ、すべての会員、そして事務局の山

口さん、真下さんにお礼を申しあげます。  

 一年間本当にお世話になりありがとうございました。 

 

花束贈呈 
 

度会長、幹事夫妻から今年度会長、幹事夫妻へ 

 

 

      
  

次年
本庄RC 慶弔規定による表彰  斉藤清一 幹事  

(敬称略) 
 

 
ラブ在籍20年・・・岩本英人  中村 孝 

恒男  後藤芳生 

 

 ク

古希・・・関根 貢  
 子弟の結婚・・・橋本

社屋の新築・・・茂木 正  斉藤清一 
  

 



  次年度会長幹事の紹介  小此木利明 会長 

 拶         加藤玄静 会長エレクト 

 
 

次年度は、ロータリー家族委員会が重要な委員会とな

り

此木さん、斉藤さんを含めた本年度の

 
挨

  

  

  
  

  
  
  
  
  

ます。家族の皆様方に上半期、下半期一回程度、夜間

例会に出席頂き、和やかな夕食会にしたいと思います。

それと、10 月か 11 月の日曜日に、鎌倉へ奥様方のバス

ハイクを計画しております。また、地区大会や第4グル

ープの式典には、同伴でご出席頂き、よりロータリーを

理解してもらい、結果として会員の増強に繋がればと考

えております。 
 この一年間の小

ます。家族の皆様方に上半期、下半期一回程度、夜間

例会に出席頂き、和やかな夕食会にしたいと思います。

それと、10 月か 11 月の日曜日に、鎌倉へ奥様方のバス

ハイクを計画しております。また、地区大会や第4グル

ープの式典には、同伴でご出席頂き、よりロータリーを

理解してもらい、結果として会員の増強に繋がればと考

えております。 
 この一年間の小

皆様方に感謝を申し上げると共に、次年度も会長、幹事

の至らない点は皆様方のお力をお借りしなければなりま

せんので、どうぞ宜しくお願い申し上げます。 
 

皆様方に感謝を申し上げると共に、次年度も会長、幹事

の至らない点は皆様方のお力をお借りしなければなりま

せんので、どうぞ宜しくお願い申し上げます。 
 
 
 拶       萩原達夫 幹事エレクト 

 

 地区から頂いた幹事要覧によりますと、幹事は皆様方

クト 

 
 

次年度は、ロータリー家族委員会が重要な委員会とな

り

此木さん、斉藤さんを含めた本年度の

挨挨

  
  
  
  
  
  
  
  
  
  

 
 拶       萩原達夫 幹事エレクト 

 

 地区から頂いた幹事要覧によりますと、幹事は皆様方

ニコ     笠原 勝 委員長 

(順不同・敬称略) 

 本日は 投入頂き

 

 
 

 
井 ミエ  

せて頂き誠に有難うございます。 

此木利明会長・斉藤清一幹事 一年間本当にご苦労

下同文でご投入がありました) 
竹中邦江 中島高夫 茂木 正 井河久昇  

 

日はサヨナラパーティーです。今期最終例会ですの

 
下山正男 立石秀壽 佐藤賀則 金井直樹 

 

 
此木富江 

がとうございました。 

ニコBOX委員会

出席の全会員から ました。一年の総額

で、約219万円となりました。本当に有難う御座いまし

た 
 

 
 
 
 
 

 

高

 本日は出席さ

 
小

様でした。 
(以

岡芹正美 南  正 田中 克 石原輝弥 
沼田恵義 狩野輝昭 杉山淑子 中村 孝 
戸谷清一 飯塚章治 笠本孝一 福島文江 
戸谷 丈 関口雅之 八木茂幸 関根 貢 
野村正行 野澤章夫 梅村孝雄 温井一英 
飯島憲司 高橋福八 萩原達夫 野口光大 
町田国彦 渋澤健司 武井包光 江原栄一 
橋本恒男 矢島淳一 笠原 勝 加藤玄静 
春山茂之 下山正男 石原 修 岡崎正六 
 

 
本

で会員及び家族で大いに親睦を図りましょう！！！ 
(以下同文でご投入がありました) 

入 利雄 友岡康浩 小林雅幸 竹並栄一郎に情報を提供する係りで、自分の色を出してはいけない

そうです。来年度は、加藤会長の色をどのように情報提

供できるかと考えております。皆様方に色々教えて頂き

ながら、一年間やって行きたいと思います。是非宜しく

お願い致します。 
 

に情報を提供する係りで、自分の色を出してはいけない

そうです。来年度は、加藤会長の色をどのように情報提

供できるかと考えております。皆様方に色々教えて頂き

ながら、一年間やって行きたいと思います。是非宜しく

お願い致します。 
 

岡根 曻 岩渕富男 茂木 聡 小此木昭二 
黒岩三雄 古瀬末雄 渋谷修身 金子 弘 
境野三郎 

小

   一年間あり

   



 
 
小此木利明 

様ご協力ありがとうございま

藤清一 
様にはたいへんお世話になり、ありがとう

 
 高志 

事・理事のみなさん一年間ご苦労様です。 

本英人 
お祝いを呈きました。何も出来なかったの

 
藤伸侑 

会の近藤です。一年間お世話になりました。 

村 孝 
子さん 本日は宜しく。 

野昭八郎 
委員会の皆さん 一年間ご苦労さま

 
藤芳生  

すね。 

たいへんお世話になり、ありがとう

 
 高志 

事・理事のみなさん一年間ご苦労様です。 

本英人 
お祝いを呈きました。何も出来なかったの

 
藤伸侑 

会の近藤です。一年間お世話になりました。 

村 孝 
子さん 本日は宜しく。 

野昭八郎 
委員会の皆さん 一年間ご苦労さま

 
藤芳生  

すね。 

 本年一年間会員の皆

した。次年度から明日のロータリー構築のため微力な

がら頑張るつもりです。  
 
斉

 一年間皆

ございました。 ございました。 

巴巴

 会長・幹 会長・幹

  
岩岩

 20 年の 20 年の

で只々感謝しております。 で只々感謝しております。 

近近

 出席委員 出席委員

  
中中

 坂上賀奈 坂上賀奈

  
内内

 ニコニコBOX ニコニコBOX
でした。 でした。 

後後

 暑かったで 暑かったで

  
本日の投入金額 合計 ¥７６、０００ 

 
 

懇親会 
   

 親睦委員会 佐藤賀則 委員 

 

                 

親睦委員会の皆さん         
 

 

 
 
 
 

 
 
開 会           岩本英人 副会長 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

挨 拶         下山正男 親睦委員長 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

 司 会

  乾 杯         戸谷 丈 パスト会長 

 

  
  
  
  
  
  
  
  
  
 



   

 

アトラクション 

坂上賀奈子さん独唱 
 
上賀奈子さんのプロフィール紹介 

会員 

 

    
 

 
上賀奈子さん 

 

ピアノ演奏 小山里巴さん 
 

ロフィール紹介 
会員 

 

    
 

 
上賀奈子さん 

 

ピアノ演奏 小山里巴さん 
 

  
 締 め      高橋福八 パストガバナー 

  
 
 

 

 坂

             中村 孝             中村 孝 

   
   
   
   
  
   
   
   
  閉 会         狩野輝昭 副会長  

 
   

  
  
  

  
  
  
  
  
  
  

   

 

 

 
竹中 邦江 様   高井 ミエ 様 

 

 
 
 
 
 
 
 

 
 

坂坂

  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
   

 



 
 


